

Capitanes

(23-11-2022).- David López...

Es el CEO de Evergo, empresa recién adquirida por Edrive, que anunció una inversión por mil 200 millones de dólares para ampliar el número de estaciones de carga de vehículos eléctricos, con lo que espera llegar a 15 mil puntos en 2024. Los recursos contemplan la instalación de estaciones públicas, cargadores residenciales y flotillas.

Una más contra el BID

La Secretaría de Hacienda, que encabeza Rogelio Ramírez de la O, se lanzó nuevamente contra el Banco Interamericano de Desarrollo (BID), que tiene como presidenta interina a Reina Irene Mejía Chacón.

El fin de semana pasado, Hacienda acusó al BID de que en sus elecciones prevalece la política de "más de lo mismo", tras darse a conocer que el nuevo presidente será el brasileño Ilan Goldfajn, quien compitió con cuatro candidatos, entre ellos Gerardo Esquivel, actual subgobernador del Banco de México.

Ayer la dependencia nuevamente envió un fuerte mensaje al desmentir que el Gobierno mexicano haya solicitado un crédito de 600 millones de dólares al BID para financiar programas sociales, como se difundió a partir de información publicada en el sitio del banco.

Aseguró que el Gobierno ha reducido el uso de líneas crediticias otorgadas por la banca multilateral.

Pero fue todavía más allá al señalar su sorpresa por el hecho de que el BID, sin un documento oficial que lo sustente, publique un préstamo del que no tiene documentación alguna, ya que nunca ha existido un programa crediticio del Gobierno de México con algún organismo multilateral con estos fines.

Balance en la casa

En donde ya están haciendo balance de fin de año y análisis del escenario de 2023 es en el Banco Inmobiliario Mexicano (BIM), que dirige Rodrigo Padilla.

Tras finalizar su gira por 11 estados del País, un recorrido que suspendido por dos años, se tomó el pulso al mercado de la vivienda.

Los sitios con mayor oportunidad son las ciudades de la frontera y las zonas industriales como el Bajío, donde se demandan más casas para los trabajadores. En el caso de la Ciudad de México se mantiene la cautela tras la pandemia.

El abasto de energía, agua, la inflación y las altas tasas de interés siguen siendo los retos en el sector de vivienda, pero el financiamiento del banco no se ha frenado. Al cierre de septiembre ha otorgado 8 mil 500 millones de pesos de los 10 mil 500 millones previstos para 2022 y es en el último tramo del año cuando históricamente se registra la mayor colocación de crédito.

Cabe recordar que el año pasado, el organismo invirtió 9 mil 600 millones de pesos para constructores de vivienda, con lo que se ubica como el séptimo mayor jugador en el segmento de crédito puente.

Normas por actualizar

La fundación internacional dedicada a donar suplementos necesarios en los primeros mil días de vida, Vitamin Angels, que en México capitanea Enrique Ríos Espinosa, alertó por la próxima actualización de dos normas que rigen la suplementación con ácido fólico.

En un estudio que presentará hoy, Ríos revelará que la NOM-007-SSA2-2016 y la NOM-043-SSA2-2012, que son las que establecen los criterios técnicos para garantizar una suplementación con ácido fólico tres meses antes del embarazo y durante todo el periodo de gestación, expiraron recientemente.

Ante esta situación, el Gobierno tiene planes para su modificación, lo que representa una oportunidad de mejorar la salud materno infantil en el País.

La fundación asegura que la anemia entre las mujeres embarazadas a nivel nacional se duplicó del 2012 al 2018, al pasar del 18 al 35 por ciento, lo que representa ya un grave problema de salud pública por el aumento de la mortalidad materna y perinatal, el riesgo de partos prematuros y el bajo peso al nacer.

Vitamin Angels asegura que si al menos el 30 por ciento de las mujeres embarazadas contaran con suplementación adicional se salvarían 2 mil 827 vidas y se daría un ahorro aproximado de mil millones

de dólares durante 10 años.

Van por talento

Talently, empresa encabezada por Doménica Obando, Roxana Kern y Cristian Vega, dedicada a capacitar y conectar talento tech latinoamericano con firmas internacionales, anunciará la recaudación de 750 mil dólares.

Los recursos provenientes del laboratorio de innovación del Banco Interamericano de Desarrollo permitirán a la empresa consolidar su presencia en América Latina.

La empresa impulsará tres iniciativas: aumentar el acceso y participación de las mujeres en el campo tecnológico, fomentar el desarrollo de la industria en Centroamérica y lanzar un producto que agilice la contratación del talento tech en Estados Unidos.

Fundada en 2019, ofrece un programa de perfeccionamiento de competencias y acceso a oportunidades de trabajo en el sector de tecnología.

Tras esta última inyección de capital, la empresa ha levantado más de 5 millones de dólares gracias al apoyo de inversionistas como 500 Startups, Alaya, Potencia y Salkantay, entre otros.

Desde su lanzamiento ha logrado colocar a más de 4 mil programadores latinoamericanos en empresas como Microsoft, Rappi, Nubank, Paypal, Pinterest, Mercado Libre y Globant en Latinoamérica y EU.

[capitanes@reforma.com](mailto:capitanes@reforma.com)

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

**ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:**

<https://www.reforma.com/capitanes-2022-11-23/op238327>

Fecha de publicación: 23-11-2022